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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

1 ．台北西門ＲＣとの姉妹クラブ交流　
2．ポリオ撲滅運動への支援
3．国際大会への参加（台北）
　今月中に参加希望をとり、どの位の規模になるか
計画を立て来年に向けて進めたいと思います。
4．国際レベルでの災害への支援活動
5．その他、海外支援活動
　　交換留学生等希望があれば検討する。
・姉妹クラブ委員会（菅原文之委員長）
　現在、姉妹クラブ・友好クラブ・3．11の支援事業を
通じて始まった交流クラブがかなりあります。私達の
委員会は、この実態を踏まえ、又、新型コロナウィル
ス関係の状況を見ながら事業計画を立てました。
1．会長方針の理解を推進。
2．地域交流クラブとの各種イベントへの参加と招待
周年記念への参加。

3．対外クラブ（姉妹クラブ）外交活動を通しての友
好と親善の促進。我がクラブの評価の向上。

4．クラブ交流による外交は一貫性、継続性が必要。
5．本年度の姉妹クラブ委員会は、全員が分担協力し
合うトロイカ方式に特化する。

6．バラバラによる情報とその対応。対外クラブの窓
口の不明や意志疎通の不徹底による混乱を無くす。

・青少年奉仕委員会（志賀昭洋委員）
　青少年奉仕委員会では、継続事業である「少年少女
野球大会、少年少女剣道大会」を開催し、青少年育成
に寄与いたします。本年は新型コロナウイルスの問題
を十分に考慮した上で安全な大会にしたいと思います。
　本年度の事業は次の通りです。
1．少年少女剣道大会の開催
2．少年少女野球大会の開催
3．ボーイスカウト活動への協力と支援　
4．青少年善行者表彰
5．インターアクト設立に向けた調査
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　活動方針は、例年とほとんど変わりません。
1．国際ロータリー財団への協力と理解
2．地区財団セミナーへの参加
3．財団への寄付について
　ａ．年次基金に会員一人平均150ドル以上寄付する。
　ｂ．各会員が3,000円以上寄付し、財団を支援する。
4．ポリオプラスプログラム協力の継続（一人2,000円）
5 ．クラブの奉仕活動に関する地区補助金申請の手伝
いと協力

　ロータリー財団の活動に対する造詣を深めていただ
くために、米山記念奨学会、ロータリー財団、ロータ
リー情報の 3委員会の協力を得て勉強会を持ちたいと
思っております。活動内容を深めクラブのイメージ
アップを図りたいと思います。
・次年度予算プログラム委員会（武川毅委員長）
　本年度より副会長の会務となりました。
1．新定款に基づいたプログラムを構成します。
2．多くの会員に楽しんでいただけるようなプログラ
ム作成に努めます。

3．無理のない予算の作成に努めます。

例会に切り替え開催します。
　今年一年は、柔軟に工夫しながら活動していきたい
と考えておりますので、ご協力よろしくお願いいたし
ます。

・地区からのお知らせ
アンケート等による調査依頼が来ています。該当
する委員長にお渡ししますので、回答の方よろし
くお願いします。

・宮城県立迫支援学校より　
　　衛生管理等物品等の寄贈に対するお礼状が届く。
・登米保健所より
　　「ダメ。ゼッタイ。」国連支援金の協力依頼。
・川崎大師ＲＣより、会報が届く

・親睦活動委員会（布施孝尚委員長）
　現在37名の会員より、納涼例会出席の返事をいただ
いております。多くの皆様に参加していただき楽しい
例会にしたいと思います。早めのご連絡をお願いいた
します。

◎前年度100％出席者表彰（15名）
山田正会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
八谷郁夫会員　及川昭宏会員　菅野幸一郎会員
佐々木源悦会員　菅原慶一会員　江川元徳会員
布施孝尚会員　冨士原裕子会員　佐々木崇会員
佐藤敬喜会員　高橋利光会員　千葉正宏会員

・会員増強委員会（太田陽平委員長）
　会員候補者の情報収集で計画的な増強を計画してお
ります。 2世代会員の入会について方針をまとめて実
施します。会長はじめ皆様の多大なご支援をいただか
なければなりません。ご協力の程お願い申し上げます。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（遠藤光則委員長）
　本人・家族・会社等で、些細なことでも良かったと
思われる「メッセージ」をＳ・ＢＯＸに託して下さい。
目標額は150万円です。よろしくお願いします。
・国際奉仕委員会（加藤亮委員長）
　事業は次の通りです。
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・本日の出席率　72.7％

・小野寺伸浩会長　雨が続いております。体調管理に
心がけて下さい。本日はクラブ協議会最終日です。
委員長、よろしくお願いいたします。

・佐々木崇会員　マスク有難うございました。
・江川元徳会員　西門ＲＣから贈られたマスク到着し
ました。ありがとうございます。四つのテスト、
第 3“好意と友情”

・八谷郁夫会員　委員長さん方事業所遂行に導いてく
ださい。

・菅野幸一郎会員　東北楽天イーグルスが現在 1位で
好スタートを切っています。テレビは毎日やらな
いので、有料テレビ月980円で最初から最後まで
見られるので、ザ・ゾーンと契約して見ています。
（スカパーより安いです）

・遠藤光則会員　小野寺伸浩会長の初回から 2回も休
みましてすみませんでした。今日から頑張ります
ので、小野寺会長宜しくお願いします。

・及川昭宏幹事以下　クラブ協議会、最終回につき。
村上武彦会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
菅原文之会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　太田陽平会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　千葉正宏会員　加藤亮会員
伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　雨が多くじめじめした日が続きますが、会員の皆さ
んにおかれましては如何お過ごしでしょうか？
　台北西門ロータリークラブより、マスクが2,000枚
届きました。その心遣いに感謝しつつ取り扱いについ
て理事会で協議し、会員の皆さんにご報告いたします。
これを機会に定期的に台北西門ロータリークラブとコ
ミュニケーションを取るようにしたいと考えています。
今まで諸先輩方が繋いでくれた友好関係を、次世代に
引き継げるようにいたします。取り急ぎ、先方に対す
る感謝の連絡とリモートによるミーティング開催を提
案する予定です。
　新型コロナウイルスについて、残念ながら皆さんご
存知のとおり、登米市でも第一号が発生しました。今
後は増えることがあっても減ることはないと思われま
す。大切なことは「マスコミなどのあおりに乗せられ
る」また「風評に惑わされる」ことなく、冷静に判断
し行動することだと思います。地域を代表するロータ
リアンの皆さんには特にそれを期待します。ロータ
リー活動が長く続くように、皆さん一人一人が出来る
心遣い、気遣いで例会に参会いただければと思います。
　Ｗｅｂ例会についてですが、通常例会を主たる例会と
し、出張など仕事の都合上出席できない会員向けの
サービスとして、通常例会に付帯するものと位置付け
ております。 8月から通常例会とＷｅｂ例会は並行して
行います。参加方法を増やすことにより、出席率の向
上を図りたいと思います。例会場に来られない方は是
非ともＷｅｂ例会のご参加をご検討ください。まだ申し
込んでいない方は気軽にご相談下さい。参加に際して
会員皆さんの自己負担はありません。顔出しＮＧでも
参加可能です。
　再度、新型コロナウィルスが猛威を振るい、通常例
会を中止せざるを得ない場合には、Ｗｅｂ例会を主たる

100％出席の会員

クラブ協議会 （担当：及川昭宏幹事）その 3

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 小野寺伸浩会長

―２―

幹事報告 及川昭宏幹事

各委員会報告


